

Herren Bezirksklasse

TTV Sulzfeld : SV Treschklingen
Freitag, 28.04.2023, 20:15 Uhr

9:4 Heimsieg in der Herren Bezirksklasse für den TTV Sulzfeld

Im Spiel der Herren Bezirksklasse traf die Mannschaft des TTV Sulzfeld am vergangenen Freitag im 18. Saisonspiel auf die Mannschaft des SV Treschklingen. Die Spieler der Heimmannschaft behielten bei ihrem 9:4-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 2 Stunden relativ sicher. Den Siegpunkt erspielte Friedrich Baier. Garant für diesen Heimspielsieg war Jürgen Rieger, der in Einzel und im Doppel ungeschlagen blieb. Bemerkenswert war, dass der TTV Sulzfeld dieses Match mit einem und der SV Treschklingen mit 2 Ersatzspielern bestreiten musste.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Einen hart erarbeiteten Sieg feierten Rieger / Bidlingmaier beim 11:7, 14:16, 11:5, 7:11, 11:8 gegen Dörzbach / Scheid, mit dem sie einen Punkt für ihre Mannschaft beisteuerten. Das war eine ganz schön enge Kiste! In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwangen Steinmetz / Baier Augustin / Merkle in fünf Sätzen. Das war eine ganz schön enge Kiste! Zehender / Barth gewannen ihr Spiel gegen Nguyen / Belz überzeugend in drei Sätzen. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 3:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Kurz strauchelte er, aber letztlich war Sven Steinmetz beim 11:3, 2:11, 13:11, 11:6 gegen Markus Merkle doch überlegen. Mit 11:8, 8:11, 11:2, 11:7 siegte anschließend Jürgen Rieger gegen Steffen Augustin und gab dabei nur einen Satz her. Kurze Zeit später ging es beim Spielstand von 5:0 weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Sebastian Zehender kam mit der Spielweise von Long Nguyen am Tisch gut zu Recht und musste schlussendlich nur einen Satz verloren geben. Die Partie, in die er auf dem Papier als sehr großer Favorit gegangen war, endete mit einem 3:1-Sieg. Friedrich Baier verlor seine Partie gegen Dirk Dörzbach unterm Strich eindeutig und anhand der TTR-Werte überaus überraschend nach Sätzen mit 5:11, 8:11, 7:11. Das musste man neidlos anerkennen. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, stand es zu diesem Zeitpunkt 6:1. Lange umkämpft war das Spiel zwischen Sebastian Barth und Maik Belz, ehe sich der Spieler des TTV Sulzfeld mit 3:2 durchsetzen konnte. Es dauerte eine Weile, bis Markus Bidlingmaier seine 2:3-Niederlage gegen Tobias Scheid quittieren musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel, das als solches auch bereits anhand der TTR-Werte im Vorfeld erwartet wurde, dann doch an die Gäste. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Bällen Unterschied zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTV Sulzfeld und des SV Treschklingen. Eine schmerzhaft Niederlage gab es derweil für Sven Steinmetz beim 2:3 gegen Steffen Augustin, der im Vorfeld auf dem Papier von der Spielstärke auf Basis der TTR-Werte her als etwa ebenbürtig galt. Das war eine ganz schön enge Kiste! Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz ausging. Jürgen Rieger machte wiederum mit Markus Merkle beim 3:0 ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Durch diese Niederlage weist die Saison-Bilanz von Merkle nun 7 Siege bei 12 Niederlagen aus. Fünf Sätze lang beharkten sich Sebastian Zehender und Dirk Dörzbach, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Zehender nun bei 17:13, während Dörzbach bislang 14 Siege und 15 Niederlagen zu verzeichnen hat. Vor dem Duell der beiden Vierer stand es somit 8:4. Friedrich Baier hatte im Einzel gegen Long Nguyen am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Der 9:4-Heimsieg war somit unter Dach und Fach.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTV Sulzfeld die Saison mit einem Punkteverhältnis von 22:14 bei 9 Saison-Siegen, 5 Niederlagen und 4 Unentschieden ab. Die Mannschaft des SV Treschklingen erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 17:19. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TTV Sulzfeld

Doppel: Rieger / Bidlingmaier 1:0, Steinmetz / Baier 1:0, Zehender / Barth 1:0

Einzel: S. Steinmetz 1:1, J. Rieger 2:0, S. Zehender 1:1, F. Baier 1:1, S. Barth 1:0, M. Bidlingmaier 0:1

SV Treschklingen

Doppel: Augustin / Merkle 0:1, Dörzbach / Scheid 0:1, Nguyen / Belz 0:1

Einzel: S. Augustin 1:1, M. Merkle 0:2, D. Dörzbach 2:0, L. Nguyen 0:2, T. Scheid 1:0, M. Belz 0:1